

ELMHURST COMMUNITY UNIT SCHOOL DISTRICT 205

Puntos destacados de la reunión de la Junta del 8 de febrero de 2022

Licitaciones para la adición/renovación de aulas en Fischer

La Junta aprobó, en la parte de consentimiento de la agenda, las licitaciones que se presentaron para la adición y renovación de aulas para la Fischer Elementary School. El proyecto incluye tres fases de trabajo que comenzarán a fines de marzo con la adición de seis aulas, nuevos baños y la reconfiguración de aulas/pasillos. Las dos fases siguientes, que incluyen la renovación del centro de medios de comunicación, un espacio para los creadores, la renovación de los pasillos, etc., están previstas para completarse a fines de agosto.

Acuerdo de compra y venta de bienes raíces para 435 West Fullerton Avenue, Elmhurst, Illinois

La Junta aprobó el Acuerdo de Compra y Venta de Bienes Raíces para 435 West Fullerton Avenue, Elmhurst, Illinois para la creación de una instalación de almacenamiento de mantenimiento para equipos grandes y otras herramientas que son utilizadas por el distrito. Puede escuchar el debate de la Junta con respecto a esta compra aquí.

Resolución sobre reducción

La Junta no avanzó con la resolución para transferir fondos del fondo de operaciones y mantenimiento al fondo de bonos e intereses y disminuir una parte de los impuestos recaudados por el año 2021 para pagar el servicio de deuda de los Bonos Escolares de Refinanciación de Obligación General, Serie 2015. Haga clic_aquí para más información.

Programa de educación y difusión de la policía de Elmhurst

Este año, el Distrito 205 de Elmhurst se complace en continuar la asociación con el Departamento de Policía de Elmhurst ofreciendo el programa de educación y difusión de la Policía de Elmhurst para los estudiantes de 5º grado para el semestre de la primavera de 2022.

Similar a la práctica pasada con el programa D.A.R.E., los oficiales de policía de Elmhurst entrenados en esta programación se comprometerán con los estudiantes de 5º grado en cada escuela primaria durante tres (3) sesiones de 60 minutos que se centran en los siguientes temas:

Acoso escolar/Cómo sobrellevar situaciones estresantes;

- Toma de decisiones adecuadas/Riesgos y consecuencias/Aprendizaje emocional; y,
- Abuso de drogas y concienciación.

Se prevé que las sesiones comiencen a fines de febrero y marzo.

Comunicación del Superintendente

La Dra. Campbell informó sobre la situación actual en relación con una Orden de Restricción Temporal (TRO) que se emitió recientemente en el caso conocido como *Austin vs. Pritzker* sobre las directrices del uso de mascarilla y cuarentena en algunas escuelas de Illinois. En su actualización, ella compartió que la importancia del respeto y la amabilidad siguen siendo clave mientras avanzamos. Sabemos que la pandemia ha creado desafíos para todos nosotros. Seguiremos haciéndonos eco de la necesidad de fomentar un clima de respeto y aceptación para todos los miembros de la comunidad, independientemente del estado de vacunación o de las opiniones sobre el uso de mascarilla. La Dra. Campbell también compartió que avanzaremos juntos con gracia al servicio de nuestros estudiantes y de todas las familias del D205.

La Dra. Campbell se tomó un momento para reconocer el duro trabajo de los miembros de nuestro equipo que están trabajando innumerables horas, a menudo detrás de escena, para proporcionar a cada estudiante una experiencia notable. iNuestras enfermeras, en particular, siguen yendo más allá de cada estudiante cada día en el servicio a nuestra comunidad y estamos muy agradecidos de tenerlos como parte del Equipo 205!